



DEUTSCHER ENDURO-POKAL

08.03.2009, UELSEN/GER + 05.04.2009, DAHLEN/GER

[Text & Fotos:] Denis Günther



Tobias Kirbach siegte in Dahlen



Neuer Überflieger in der Klasse 11: Sepp Wiegand

Verkehrte Welt bei den ersten beiden Läufen im Enduro-Pokal

Die Topfahrer der letzten Saison sind reglementbedingt aufgestiegen in die A-Lizenz. Nun gilt es neue Favoriten in der „Zweiten Liga“ des deutschen Endurosports zu suchen. Den Auftakt bildete wie immer Uelsen, dieses Jahr zwar ohne Schnee aber pünktlich zum Rennstart öffnete der Himmel seine Schleusen und es regnete bis nach dem Mittag ununterbrochen. Natürlich nicht die leichtesten Bedingungen für die Fahrer, da der Sandboden noch tiefer wurde.

In Dahlen dann ganz andere Bedingungen, normalerweise ist die Strecke dort für ihren Schlamm berühmt. Dieses Jahr kam es ganz anders: Trockenheit und frühlingshafte Temperaturen bestimmten das Geschehen, nurein Schlammloch auf der Etappe hatte es wirklich in sich. Allerdings luden die Etappenzeiten zum Bummeln ein, wodurch auch eine längere Wartezeit vor diesem Schlammloch keine Probleme bereitete. Dennoch gab es eine Schwierigkeit, die die Fahrer

gleich die Konkurrenz bezwingen und jeweils vor Bruno Wächtler gewinnen.

In der Klasse 12 setzte sich in Uelsen Kenny Löttsch gegen die Konkurrenz durch. Leider konnte der GasGas-Pilot in Dahlen nicht an die Leistung anknüpfen, außerdem kam er auf der Crossprüfung schwer zu Sturz, weshalb er sogar kurzzeitig das Bewusstsein verlor. Sieger in Dahlen wurde Tobias Kirbach vom KTM Team Engel.

Die kleine Viertaktklasse 13 wurde im letzten Jahr bestimmt von Morris Schneider und Kevin Helbig, beide sind nun in der A-Lizenz am Start, wodurch nun der Weg für den Wiesauer Marcel Teucher frei ist. Der KTM-Stürmer holte einen Doppelsieg. In Uelsen hatte er es noch mit Sandspezialist Maik Buchholz zu tun, welcher ihm dicht auf den Fersen war. In Dahlen fand der 21-jährige Bürokaufmann dann aber seine gewohnten Bedingungen vor. Der Extremtestteil lag ihm besonders, wo er mit 2:20 Minuten vor Jens Jahn siegen konnte.

Wer in die Fußstapfen von Marco Neubert und Arne Weidemann in der Klasse 14 treten könnte, hat sich nach den ersten beiden Läufen noch nicht herauskristallisiert. In Uelsen konnte Michael

<< Die Besten steigen auf und machen Platz für die zukünftigen Endurostars >>



Eine ordentliche Schlamm-packung gab es bei der Uelsener Sonderprüfung

mit mehr Erfahrung nutzen konnten. Im Endurotest in Meltewitz wurde ein Extremtest mit Steinfeld und Baumstämmen eingebaut.

Sepp Wiegand bestritt im vergangenen Jahr schon sporadisch einige Pokalläufe, dieses Jahr ist der Zwönitzer, Sohn vom bekannten Rallyefahrer Carsten Wiegand fest in der Klasse 11 eingeschrieben. In Uelsen sowohl auch in Dahlen konnte er



Gut zurecht kam Teucher im Endurotest Meltewitz

Kaschny die Klasse gewinnen vor Tom Klädtke. In Dahlen waren es dann Patric Holz und Fabian Dähne sowohl auch Sebastian Bräuer die aufs Podest gefahren sind. Klädtke fuhr in Dahlen seinen Rückstand hinterher, den er bereits in der ersten Sonderprüfung eingebüßt hatte, und Kaschny war gar nicht am Start.

Michel Arnold vom ADAC Württemberg belegte in der Klasse 15 über 500ccm jeweils den zweiten Platz. Die Siege gingen in Uelsen an Björn Meinert und in Dahlen an Tageslizenzler Ronny Baldauf.

Weiter geht es nun erst nach der langen „Sommerpause“ im Herbst, zunächst am 2. August 2009 in Sulzbach-Rosenberg und dann am 22. August bei der Internationalen ADAC-Geländefahrt Burg. «



Sebastian Bräuer prügelte seine Husqvarna auf Platz drei



Sieger in Dahlen, Klasse 12: Lang, Kirbach, Engelmann (v.l.)

ERGEBNISSE:

Uelsen – Klasse 11: 1. Sepp Wiegand, 2. Bruno Wächtler, 3. Tilman Krause, 4. Marco Bunn, 5. Oliver Bräuer **Klasse 12:** 1. Kenny Lötsch, 2. André Engelmann, 3. Maik Gruhne, 4. Frank Reiher, 5. Thomas Hertwig **Klasse 13:** 1. Marcel Teucher, 2. Maik Buchholz, 3. Jens Jahn, 4. Sven Geisler, 5. Marco Krause **Klasse 14:** 1. Michel Kaschny, 2. Tom Klädtke, 3. Fabian Dähne, 4. Sebastian Günther, 5. André Kaschny **Klasse 15:** 1. Björn Meinert, 2. Michel Arnold, 3. Roger Gudat, 4. Patrick Hartmann, 5. Dirk Schiffner **Championat:** 1. Sepp Wiegand, 2. Bruno Wächtler, 3. Kenny Lötsch, 4. Michel Kaschny, 5. Tilman Krause

Dahlen – Klasse 11: 1. Sepp Wiegand, 2. Bruno Wächtler, 3. Eddie Findling, 4. Tilman Krause, 5. Marco Bunn **Klasse 12:** 1. Tobias Kirbach, 2. André Engelmann, 3. Ronny Lang, 4. Dirk Grocholski, 5. Alexander Schmid **Klasse 13:** 1. Marcel Teucher, 2. Jens Jahn, 3. Maik Buchholz, 4. Rene Haab, 5. Sven Geisler **Klasse 14:** 1. Patric Holz, 2. Fabian Dähne, 3. Sebastian Bräuer, 4. Dominik Leuteritz, 5. Martin Reissner **Klasse 15:** 1. Ronny Baldauf, 2. Michel Arnold, 3. Hendrick Richter, 4. Frank Hermsdorf-Gatzsc, 5. Sven Roth **Championat:** 1. Tobias Kirbach, 2. Sepp Wiegand, 3. Bruno Wächtler, 4. André Engelmann, 5. Ronny Lang

Alle Ergebnisse auf: www.enduro-dm.de

FREESTYLE CONTEST

11.06.09

ERSATZTERMIN: 12.06.09

EINLASS: 18.00 UHR

CONTEST: 21.00 UHR

HOLZHAM

BEI 83052 BRUCKMÜHL

TICKETS:

WWW.FMX-SHOW.DE

UNSERAINER TRINKT
MAXLRÄINER

